



#LAYDASANSORES

# CANCELA SU MARCHA TRAS CRÍTICAS

LA DECISIÓN DE LA GOBERNADORA DE CAMPECHE SE DA LUEGO DE QUE SE EXHIBIERA USO DE RECURSOS PÚBLICOS PARA LA MOVILIZACIÓN QUE SE REALIZARÍA ESTE SÁBADO

POR V. ORTEGA, A. GARCÍA, M. ZAVALA Y G. OFFICER/P21

#LAYDASANSORES

# REPITE MAÑANAS DEL PASADO

LUEGO QUE MILES DE CIUDADANOS MARCHARON PARA EXIGIR SU RENUNCIA; LA GOBERNADORA USA RECURSOS PÚBLICOS PARA CONVOCAR A SU CONTRAMARCHA.

**POR VÍCTOR ORTEGA, ALMAQUIO GARCÍA, MISAEL ZAVALA Y GUILLERMO OFFICER**

personas exigieron la renuncia de la gobernadora Layda Sansores y de la secretaria de Seguridad Pública, Marcela Muñoz Martínez-, el gobierno estatal, a través de diversas dependencias locales, convocó a una contra marcha en defensa de la mandataria para mañana sábado, 23 de marzo, a las 5 de la tarde en foro Ah Kim Pech, y de ahí marchar al Palacio de Gobierno.

**C**omo respuesta a la marcha ciudadana del miércoles pasado en Campeche -donde miles de

La convocatoria se hace a tra-

OTROS TRABAJOS DE MARCELA

**6** MESES PRESTÓ ATENCIÓN A VÍCTIMAS EN LA FGR.

**6** MESES FUE SECRETARIA TÉCNICA EN CERESO DE MICHOACÁN.



diversas dependencias locales, convocó a una contra marcha en defensa de la mandataria para mañana sábado, 23 de marzo, a las 5 de la tarde en foro Ah Kim Pech, y de ahí marchar al Palacio de Gobierno.

La convocatoria se hace a través de grupos de chats, donde se convoca a los trabajadores a la "Marcha por Layda". De acuerdo con funcionarios a los que se les ha convocado, se contratarán camiones, con recursos públicos, para el transporte desde las diversas ciudades del estado, a fin de que ellos y sus familias manifiesten su apoyo a Sansores.

Se les informa que quienes asistan deben ir con playera o camisa blanca, les darán un día de libre con goce de sueldo, y un bono de compensación.

No es la primera vez que Sansores opera con recursos públicos sus movilizaciones.

En junio de 2018, siendo senadora con licencia, fue exhibida por pagar el traslado de 51 habitantes de Campeche a la Ciudad de México, que asistieron a movilizaciones de Morena. Los 338 mil pesos que costó el viaje, Layda Sansores -siendo candidata a Alcadesa de Álvaro Obregón- los cargó a los gastos del Senado de la República.

Sobre las agresiones a los policías, de acuerdo con el testimonio de una de las mujeres que acudió al penal de San Francisco Kóben, las "pusieron al frente, sólo pudimos llegar a la galera porque ya nos estaban esperando con piedras, palos y machetes. Hasta el momento no sabemos cuántas mujeres fueron violadas, apenas pudimos salir del lugar, a algunas les

bajaron los pantalones, a otras les orinaron encima, a otras las golpearon y a otras las toquetearon. No tenemos el apoyo de los mandos superiores, apenas hemos contabilizado a 30 lesionados, uno de gravedad que lo trasladaron a un hospital en Mérida, Yucatán por una lesión craneoencefálica" relató.

REACCIONAN PARTIDOS

El diputado federal de Campeche por Movimiento Ciudadano, MC, Pedro Armentía dijo, en entrevista con El Heraldo de México, que el gobierno de Sansores enfrenta una crisis de ingobernabilidad y consideró a su administración como parte de un gobierno fallido. Dijo que culpar a ese partido de la marcha, demuestra que no hay gobernabilidad. Braulio López, coordinador de MC, denunció que ellos sufren en carne propia la utilización del aparato de procuración de justicia contra Eliseo Fernández, quien obtuvo más votos que Sansores.

El ex gobernador de Campeche, y actual líder nacional del PRI, Alejandro Moreno calificó de "incompetente" a Layda Sansores, ya que no ha sabido gobernar la entidad. Cecilia Sánchez, senadora del PRI, dijo que "las policías mujeres estuvieron en mucho riesgo sin equipo dentro, donde fueron violentadas". El PAN en el Senado, lanzó un enérgico llamado al gobierno de esa entidad para que dé la cara a las y los policías.

Guadalupe Acosta Naranjo, del PRD, dijo que la respuesta que dio la gobernadora es insensible y soberbia. ●

FAMILIA CON PODER

1

• Marcela Muñoz es titular de Seguridad Pública del Estado.

2

• Su hijo Arturo Bravo Muñoz es Director de Control Interno en la FGE.

3

• Samantha, su hija, es Directora de Seguridad en el municipio de Carmen.

2

PARTIDOS SEÑALÓ LAYDA DE CONVOCAR A MARCHA.



• VIAJES. En redes sociales se ha exhibido a Samantha Bravo Muñoz por sus excesos.

FOTOS: ESPECIAL